
Ratsherr Kühl bringt für die Ratsfraktionen von CDU und SPD einen gemeinsamen Ände-

rungsantrag ein und begründet diesen. 

Demnach soll in Ziffer 4.2 der Richtlinie der erste Satz gestrichen und wie folgt ersetzt 

werden: „Die Auszahlung erfolgt wie bisher grundsätzlich jährlich.“ 

 

Der Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 15 hinterlegt . 

 

Dem Änderungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 

 


